
Agriculteur depuis 1991 sur ces deux communes, en production de céréales en agricultures 
biologique et en miscanthus, j’ai créé en 2004 la société Novabiom afin de permettre a des 
agriculteurs de participer à la réduction des gaz à effet de serre, tout en permettant aux agriculteurs 
de reprendre la main sur leurs marchés. La production d’électricité éolienne, outre son caractère 
renouvelable incontestable,  et malgré son caractère intermittent participe ainsi que ma modeste 
entreprise à un bouquet énergétique diversifié (éolien, solaire, hydraulique, etc…) qui sera,  me 
semble-t-il le socle de l’énergie de demain. 

Je suis convaincu qu’il y a urgence à décarboner notre économie.

D’autre part, l’insertion paysagère de ces machines dans la plaine de  Beauce me semble plus 
adaptée que dans bien d’autres lieux, elle rappelle que cette plaine, ainsi que l’attestent les quelques 
moulins, vestiges du passé était couverte de moulins à vent et qu’il serait bien dommage de se 
priver ce cette énergie, alors que ce projet nous apporte toutes les garanties en terme de nuisances 
sonores ou autres..

Enfin les derniers rebondissements de l’histoire montrent à quel point l’indépendance énergétique 
est un facteur clé de souveraineté de notre pays, et la modeste mais réelle contribution de ce projet à
cet objectif semble incontestable.
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